

Der gefährlichste Ort der Welt

MARSCH FÜRS LÄBE
MARCHE POUR LA VIE
MARCIA PER LA VITA



Weltweit werden jährlich mehr als 40 Millionen Kinder abgetrieben. Der Mutterleib ist somit der gefährlichste Ort auf unserem Planeten.

Für den Schutz von Robbenbabys, Laubfröschen und hundert anderen Tierarten gehen Menschen zu Tausenden auf die Barrikaden.

Doch wer meldet sich, wenn Gottes Meisterwerke, die kleinen Menschen, verätzt, zerstückelt, abgesaugt und im Spitalmüll entsorgt werden?

Würden Sie mithelfen, diesen unhaltbaren Zustand zu ändern?

Bestellen weiterer Verteilkarten sowie Bezug von Informationen zu Lebensschutz, Abtreibung und Hilfe für Schwangere in Notsituationen unter:

info@marschfuerslaebe.ch
www.marschfuerslaebe.ch

Marsch fürs Läbe
Postfach 155, 8046 Zürich

